

chose à l'Enfant-Jésus, qui s'est fait pauvre pour les enrichir. C'est surtout aux grandes époques de sa naissance et de sa circoncision qu'ils se plaisent à lui faire ces offrandes de leur tendre piété. Or donner quelque chose à la pauvre paroisse de S. Modeste pour l'aider à rebâtir son église, c'est bien le donner à Jésus-Enfant pauvre. J'ose donc vous prier de plus de faire une quête dans votre église pour cette paroisse affligée, soit le jour de Noël, soit le jour de l'an.

Quant à la contribution de votre fabrique, jointe au produit de cette quête, vous voudrez bien l'envoyer, soit directement à M. M. Fournier, Curé de S. Modeste, soit à M. A. Gauvreau, prêtre de l'Archevêché.

Et je demeure bien cordialement, Monsieur le Curé,

Votre tout dévoué serviteur,

† C. F. EVÊQUE DE TLOA,

*Administrateur.*